

1. Datenschutzinformationen

1.1. Verantwortliche und Kontakt

LandPlug wird von Johannes Cvitkovits und Moritz Hecht, Zieglergasse 53/1/21, 1070 Wien, Österreich, betrieben. Soweit in dieser Datenschutzinformation von „LandPlug“, „wir“ oder „uns“ die Rede ist, sind damit die genannten Personen als gemeinsam Verantwortliche im Sinne der Datenschutz-Grundverordnung (DSGVO) gemeint.

Sie erreichen uns per E-Mail unter johannes.cvitkovits@landplug.at oder moritz.hecht@landplug.at sowie telefonisch unter +43 664 3911793 oder +43 660 3288103.

1.2. Gegenstand dieser Datenschutzinformation

Im Rahmen von LandPlug verarbeiten wir personenbezogene Daten derzeit nur in dem Umfang, der für den Betrieb und die Sicherheit unserer Website, für Ihre Kontaktaufnahme mit uns sowie für Datenverarbeitungen im Zusammenhang mit unseren Produkten und Dienstleistungen erforderlich ist.

Wir betreiben derzeit keinen Newsletter und setzen auf der Website keine Analyse- oder Marketing-Cookies ein. Sollten sich unsere Verarbeitungstätigkeiten ändern, passen wir diese Datenschutzinformation entsprechend an.

1.3. Datenverarbeitung im Zusammenhang mit Website und Hosting

Damit unsere Website aufgerufen werden kann und die Netzwerk- und Datensicherheit gewährleistet ist, verarbeitet unser Hosting-Dienstleister technisch notwendige Protokoll- und Logdaten. Dazu können insbesondere IP-Adresse, Datum und Uhrzeit des Zugriffs, aufgerufene URL bzw. Datei, übertragene Datenmenge, Referrer-Informationen, Browser- und Betriebssysteminformationen sowie Statuscodes zählen.

Diese Verarbeitung ist technisch erforderlich. Rechtsgrundlage ist unser berechtigtes Interesse gemäß Art 6 Abs 1 lit f DSGVO, die Website sicher und verfügbar bereitzustellen und Angriffe oder Störungen erkennen zu können.

Logdaten werden grundsätzlich für sieben Tage gespeichert und danach gelöscht, sofern wir sie nicht im Einzelfall länger zur Aufklärung von Sicherheitsvorfällen, zur Abwehr von Angriffen oder zur Wahrung bzw. Durchsetzung rechtlicher Interessen benötigen. Ohne diese Daten kann Ihnen die Website technisch nicht bereitgestellt werden.

1.4. Kontaktaufnahme

Wenn Sie uns per E-Mail, Telefon oder über sonstige Kommunikationswege kontaktieren, verarbeiten wir jene personenbezogenen Daten, die Sie uns dabei bekanntgeben oder die für die Bearbeitung Ihrer Anfrage erforderlich sind. Dazu können insbesondere Name, Kontaktdaten, Unternehmen bzw. Organisation, Inhalt der Nachricht, Zeitpunkt der Kontaktaufnahme und weitere von Ihnen mitgeteilte Informationen zählen.

Wir verwenden diese Daten, um Ihre Nachricht zu beantworten, Ihr Anliegen zu bearbeiten, vorvertragliche Schritte zu setzen oder eine bestehende Geschäftsbeziehung zu betreuen. Rechtsgrundlage ist je nach Zusammenhang Art 6 Abs 1 lit b DSGVO, wenn Ihre Anfrage auf einen Vertrag oder vorvertragliche Maßnahmen gerichtet ist, sowie Art 6 Abs 1 lit f DSGVO aufgrund unseres berechtigten Interesses an einer sachgerechten Kommunikation.

Die Bereitstellung dieser Daten ist freiwillig. Wenn Sie uns bestimmte Informationen nicht bereitstellen, können wir Ihre Anfrage möglicherweise nicht oder nicht vollständig bearbeiten.

1.5. Datenverarbeitung im Zusammenhang mit Produkten und Dienstleistungen

LandPlug identifiziert, bewertet, sichert und entwickelt Standorte für energieintensive Nutzungen wie Rechenzentren, Batteriespeicher, leistungsstarke Ladeinfrastruktur und andere powered-land-bezogene Infrastrukturprojekte. In diesem Zusammenhang verarbeiten wir personenbezogene Daten, soweit dies für die Anbahnung, Prüfung, Durchführung oder Dokumentation solcher Projekte erforderlich ist.

Zu den verarbeiteten Daten können insbesondere Stammdaten und Kontaktdaten von Grundeigentümerinnen und Grundeigentümern, Projektpartnern, potenziellen Kunden, Dienstleistern und sonstigen Ansprechpartnern, Kommunikationsdaten, Informationen zu Anfragen und Angeboten, projekt- oder standortbezogene Angaben mit Personenbezug, Vertragsdaten, Bestell-, Rechnungs- und Abrechnungsinformationen sowie Daten zur Erfüllung gesetzlicher Pflichten zählen.

Zwecke der Verarbeitung sind insbesondere die Prüfung und Entwicklung von Standortopportunitäten, die Bearbeitung von Anfragen, die Vorbereitung und Durchführung von Verträgen, die Koordination mit Projektpartnern, die Dokumentation von Geschäftsvorgängen, die Abrechnung sowie die Erfüllung rechtlicher Pflichten.

Rechtsgrundlagen sind insbesondere Art 6 Abs1 lit b DSGVO für vorvertragliche Maßnahmen und Vertragserfüllung, Art 6 Abs1 lit f DSGVO aufgrund unseres berechtigten Interesses an der Entwicklung und Durchführung unserer Geschäftstätigkeit sowie Art 6 Abs1 lit c DSGVO, soweit gesetzliche Aufbewahrungs-, Nachweis- oder Mitwirkungspflichten bestehen.

Wenn Sie jene Daten, die für die jeweilige Anfrage, Prüfung oder Leistung erforderlich sind, nicht bereitstellen, können wir die angefragte Leistung oder den jeweiligen Geschäftsvorgang möglicherweise nicht erbringen bzw. nicht fortführen.

1.6. Auftragsverarbeiter, Empfänger und internationale Übermittlungen

Wir setzen Dienstleister ein, die uns beim Betrieb der Website, beim Hosting, bei E-Mail-Kommunikation, IT-Betrieb und Dateiverwaltung unterstützen können. Soweit diese Dienstleister personenbezogene Daten in unserem Auftrag verarbeiten, werden sie als Auftragsverarbeiter nach Art 28 DSGVO eingesetzt und vertraglich zur Einhaltung geeigneter Datenschutz- und Sicherheitsmaßnahmen verpflichtet.

Eine Weitergabe an sonstige Empfänger erfolgt nur, wenn sie für die oben genannten Zwecke erforderlich ist, etwa an Projektpartner, Vertragspartner, Rechts- oder Steuerberater, Zahlungs- oder Abrechnungsstellen, Behörden oder Gerichte, oder wenn wir gesetzlich dazu verpflichtet bzw. berechtigt sind.

Soweit personenbezogene Daten in Länder außerhalb der EU bzw. des EWR übermittelt werden, erfolgt dies nur auf Grundlage eines Angemessenheitsbeschlusses der Europäischen Kommission, geeigneter Garantien wie Standardvertragsklauseln oder einer sonstigen nach der DSGVO zulässigen Grundlage.

1.7. Speicherdauer

Wir speichern personenbezogene Daten nur so lange, wie dies für die jeweiligen Zwecke erforderlich ist. Logdaten der Website werden grundsätzlich nach sieben Tagen gelöscht, sofern keine längere Speicherung aus Sicherheits- oder Rechtsgründen erforderlich ist.

Daten aus Kontaktaufnahmen speichern wir jedenfalls bis zur abschließenden Bearbeitung Ihrer Anfrage. Darüber hinaus können wir Daten speichern, solange dies für eine weitere Geschäftsbeziehung, zur Dokumentation, zur Wahrung rechtlicher Interessen oder zur Erfüllung gesetzlicher Pflichten erforderlich ist.

Daten im Zusammenhang mit Produkten und Dienstleistungen speichern wir für die Dauer der Anbahnung und Durchführung des jeweiligen Projekts bzw. Vertragsverhältnisses und darüber hinaus nach Maßgabe gesetzlicher Aufbewahrungsfristen, insbesondere steuer- und unternehmensrechtlicher Pflichten, die regelmäßig sieben Jahre betragen können. Eine längere Speicherung kann erfolgen, wenn dies zur Geltendmachung, Ausübung oder Verteidigung von Rechtsansprüchen erforderlich ist.

1.8. Ihre Rechte

Sie haben nach Maßgabe der DSGVO das Recht auf Auskunft, Berichtigung, Löschung, Einschränkung der Verarbeitung, Datenübertragbarkeit und Widerspruch. Soweit eine Verarbeitung auf Ihrer Einwilligung beruht, können Sie diese Einwilligung jederzeit mit Wirkung für die Zukunft widerrufen.

Zur Ausübung Ihrer Rechte können Sie uns unter den oben genannten Kontaktdaten erreichen. Bitte beachten Sie, dass wir zur Bearbeitung Ihres Anliegens gegebenenfalls Informationen zur Identitätsprüfung benötigen.

Sie haben außerdem das Recht, Beschwerde bei einer Datenschutzaufsichtsbehörde zu erheben. In Österreich ist dies die Österreichische Datenschutzbehörde, Barichgasse 40-42, 1030 Wien, E-Mail: dsb@dsb.gv.at, Website: www.dsb.gv.at.

1.9. Änderungen dieser Datenschutzinformation

Diese Datenschutzinformation bildet den Stand unserer Verarbeitungstätigkeiten zum Zeitpunkt ihrer Veröffentlichung ab. Wir passen sie an, wenn sich unsere Website, unsere Produkte und Dienstleistungen, die von uns eingesetzten Dienstleister oder die rechtlichen Rahmenbedingungen ändern.

2. Privacy Information

2.1. *Controllers and contact*

LandPlug is currently operated by Johannes Cvitkovits and Moritz Hecht, Zieglergasse 53/1/21, 1070 Vienna, Austria. Where this Privacy Information refers to "LandPlug", "we" or "us", it refers to the named persons as joint controllers within the meaning of the General Data Protection Regulation (GDPR).

You can contact us by email at johannes.cvitkovits@landplug.at or moritz.hecht@landplug.at, or by telephone at +43 664 3911793 or +43 660 3288103.

2.2. *Scope of this Privacy Information*

In connection with LandPlug, we currently process personal data only to the extent necessary for operating and securing our website, for handling communications and contact requests, and for processing data in connection with our products and services.

We currently do not operate a newsletter and do not use analytics or marketing cookies on the website. If our processing activities change, we will update this Privacy Information accordingly.

2.3. *Processing in connection with the website and hosting*

To make our website available and to ensure network and data security, our hosting provider processes technically necessary protocol and log data. This may include, in particular, IP address, date and time of access, requested URL or file, amount of data transferred, referrer information, browser and operating system information, and status codes.

This processing is technically necessary. The legal basis is our legitimate interest under Art. 6(1)(f) GDPR in providing a secure and available website and in detecting attacks or disruptions.

Log data is generally stored for seven days and then deleted, unless we need to keep it longer in an individual case to investigate security incidents, defend against attacks, or safeguard or enforce legal interests. Without this data, the website cannot technically be provided to you.

2.4. Contacting us

If you contact us by email, telephone or other communication channels, we process the personal data that you provide to us or that is necessary to handle your request. This may include, in particular, your name, contact details, company or organisation, the content of your message, the time of contact and any further information you provide.

We use this data to respond to your message, handle your request, take pre-contractual steps or manage an existing business relationship. Depending on the context, the legal basis is Art. 6(1)(b) GDPR where your request relates to a contract or pre-contractual measures, and Art. 6(1)(f) GDPR based on our legitimate interest in appropriate business communication.

Providing this data is voluntary. If you do not provide certain information, we may not be able to process your request, or may not be able to process it fully.

2.5. Processing in connection with products and services

LandPlug identifies, assesses, secures and advances sites for energy-intensive uses such as data centres, battery storage, high-capacity charging infrastructure and other powered-land-related infrastructure projects. In this context, we process personal data to the extent necessary for initiating, assessing, performing or documenting such projects.

The processed data may include, in particular, master data and contact details of landowners, project partners, prospective customers, service providers and other contact persons, communication data, information relating to enquiries and offers, project or site-related information that may relate to individuals, contract data, order, invoice and billing information, and data required to comply with legal obligations.

The purposes of processing include, in particular, assessing and developing site opportunities, handling enquiries, preparing and performing contracts, coordinating with project partners, documenting business processes, billing, and complying with legal obligations.

The legal bases are, in particular, Art. 6(1)(b) GDPR for pre-contractual measures and contract performance, Art. 6(1)(f) GDPR based on our legitimate interest in developing and carrying out our business activities, and Art. 6(1)(c) GDPR where statutory retention, documentation or cooperation obligations apply.

If you do not provide the data required for the respective enquiry, assessment or service, we may not be able to provide the requested service or continue the relevant business process.

2.6. Processors, recipients and international transfers

We use service providers that may support us with website operation, hosting, email communication, IT operations and file management. Where such service providers process personal data on our behalf, they are engaged as processors under Art. 28 GDPR and are contractually obliged to implement appropriate data protection and security measures.

Data is disclosed to other recipients only where necessary for the purposes described above, for example to project partners, contractual partners, legal or tax advisers, payment or billing providers, authorities or courts, or where we are legally obliged or entitled to do so.

Where personal data is transferred to countries outside the EU or EEA, such transfer takes place only on the basis of an adequacy decision by the European Commission, appropriate safeguards such as standard contractual clauses, or another basis permitted under the GDPR.

2.7. Retention period

We retain personal data only for as long as necessary for the respective purposes. Website log data is generally deleted after seven days, unless longer retention is required for security or legal reasons.

Data from contact requests is retained at least until your request has been finally handled. Beyond that, we may retain data for as long as necessary for a further business relationship, documentation, safeguarding legal interests or complying with legal obligations.

Data in connection with products and services is retained for the duration of the initiation and performance of the respective project or contractual relationship and thereafter in accordance with statutory retention periods, in particular tax and corporate law obligations, which may generally amount to seven years. Longer retention may apply where necessary for the establishment, exercise or defence of legal claims.

2.8. Your rights

Subject to the GDPR, you have the right of access, rectification, erasure, restriction of processing, data portability and objection. Where processing is based on your consent, you may withdraw that consent at any time with effect for the future.

To exercise your rights, you can contact us using the contact details above. Please note that we may need information to verify your identity in order to process your request.

You also have the right to lodge a complaint with a data protection supervisory authority. In Austria, this is the Austrian Data Protection Authority, Barichgasse 40-42, 1030 Vienna, email: dsb@dsb.gv.at, website: www.dsb.gv.at.

2.9. Changes to this Privacy Information

This Privacy Information reflects our processing activities at the time of publication. We will update it if our website, products and services, service providers or the legal framework change.